



Tatiana Clouthier deja cargo, por desacuerdo en aprobación de que Fuerzas Armadas permanezcan en las calles: Manuel Clouthier



Naim Libien Kauí

ROBERTO MELÉNDEZ

Para Manuel Clouthier Carrillo, hermano de la ahora exsecretaria de Economía, Tatiana Clouthier, la renuncia de esta podría estar relacionada con el hecho de que no estaba de acuerdo con la permanencia de los militares en las calles del país, en labores de vigilancia y seguridad, y calificó como acto de congruencia la salida de su consanguínea del gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador, destacaron en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, y la conductora Verónica Téllez Hernández, quienes recordaron que como diputada federal, Tatiana se opuso a la llamada militarización del país, posición que siempre mantuvo. Se estima que la aprobación, por parte de las cámaras de Diputados y Senadores para que los militares permanezcan en las calles hasta 2028, además de que la Guardia Nacional pasará a la administración de la Secretaría de la Defensa Nacional, fueron motivos más que suficientes para que Clouthier Carrillo dimitiera a su cargo y no su dicho de que se sentía cansada y en términos beisboleros dejaba el cuadro para irse a las gradas y desde ese punto aplaudir. "Creo, esta es opinión mía, ya que no he hablado con ella, que el tema de la Guardia Nacional debe haber pesado mucho en su decisión", puntualizó el hijo de "Maquío", quien en su cuenta de Twitter escribió: *Finalmente hay dignidad.*

"Debe haber sido una decisión muy difícil, pero aplaudo que se haya desmarcado de este gobierno incongruente". Ya sin importante cargo, a Tatiana se le vio por el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México para viajar, sin escoltas y mucho menos utilizar la llamada zona VIP, al estado de Nuevo León, donde radica, y seguramente permanecerá varios días alejada de todo lo que, al menos por el momento, se relacione con la llamada 4T y mucho menos con la Guardia Nacional, la que se estima

fue el factor para renunciar a la titularidad de la Secretaría de Economía, en la que López Obrador designó a Raquel Buenrostro, quien fungió como titular del Servicio de Administración Tributaria y que colabora con AMLO desde que este fungió como jefe de Gobierno de la Ciudad de México. Y Cambiando de Tema, gran revuelo ha tomado el acuerdo entre el gobernador de Zacatecas, David Monreal Ávila, y el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, relacionado con la firma de un Plan de Paz para "pacificar" la referida entidad, considerada como una de las más violentas de la geografía nacional, el que estaría encabezado, entre otras instituciones estadounidenses, por el Buró Federal de Investigaciones y la Agencia Antidrogas -FBI y DEA-, dejando fuera del mismo, así lo parece, a las secretarías de la Defensa Nacional, Marina Armada de México y Seguridad y Protección Ciudadana de la Federación, a las que no se les tomó en cuenta en dicha reunión, la que se realizó con "bombo y platillos".

Tanto el gobernador Monreal como el embajador Salazar, quien recorre todo el país como si estuviera en campaña, tienen mucho que explicar en torno a su citado Plan de Paz, pues existen no pocas incongruencias, entre ellas la participación de autoridades extranjeras en asuntos de seguridad, rubro que compete única y exclusivamente a las autoridades mexicanas, expusieron los conductores, quienes insistieron en el hecho de que a dicha reunión no fueron invitados miembros de las dependencias encabezadas por Luis Crescencio Sandoval, Rafael Ojeda Durán y Rosa Icela Rodríguez Velázquez. Los conductores del gustado y visto programa destacaron que la violencia no es privativa de México en general y Zacatecas en particular, ya que la misma está presente en las calles de la Unión Americana, en las que no solo operan organizaciones delictivas estadounidenses, sino también de cubanos, venezolanos, turcos y colombianos. Sería preferible que el embajador Salazar se encargara de solucionar la problemática en su país y no intervenir en México.

Y Cambiando de Tema, Libien Kauí y Verónica Téllez Hernández destacaron el contenido del video que subió a redes sociales José Alfredo Olascoaga Hurtado o José Alfredo Hurtado Olascoaga, mejor conocido como "El Fresa", líder de la empresa criminal de la "Familia Michoacana", quien puntualizó que "Los Tequileros", quienes el pasado miércoles ejecutaron en el municipio de San Miguel Totolapan, Guerrero, a 20 personas, incluidos el presente municipal Conrado Mendoza y su padre, iban por

él y no por los servidores públicos, con quienes se entrevistaría para lograr un acuerdo de paz y defenderse del citado grupo criminal. Desde la sala de su hogar, que dice se encuentra a solo una cuadra de Palacio Municipal, "El Fresa" refiere que el objetivo del municipio era el de proteger a los ciudadanos y que él estaría dispuesto a lograr ese acuerdo para enfrentar a "Los Tequileros", quienes seguramente contaron con la complicidad de alguien del grupo que maneja e informó de la reunión.

José Alfredo afirma que salvó la vida, debido al blindaje de la camioneta en que escapó para internarse en una brecha de San Miguel, donde era esperado por sus cómplices, quienes sorprendieron a sus perseguidores y presuntamente "les dieron muerte", sin mostrar un solo cadáver "tequilero". José Alfredo prometió venganza para quienes asesinaron a las 20 personas en San Miguel, donde este viernes, en el cementerio municipal, comenzaron las inhumaciones de las víctimas fatales. Los comercios, escuelas, oficinas y otros establecimientos, en su mayoría, permanecen cerrados, debido al temor existente entre la población de otro ataque de "Los Tequileros", grupo delictivo que ya había sido expulsado de la municipalidad, pero que ha vuelto para apoderarse, a sangre y fuego, de San Miguel Totolapan, cuyos moradores reiteran su llamado a las autoridades federales a efecto de que se sumen a los esfuerzos de las estatales y municipales y evitar que vuelvan a registrarse desgracias como la ocurrida hace unos días. En el video, que dura 10 minutos, "El Fresa" cita los nombres y apodos de algunos de los integrantes de "Los Tequileros" que estima participaron o bien ordenaron el ataque a los funcionarios y empleados del referido ayuntamiento a quienes prometió buscar para ejecutarlos, ya que cuenta con los medios económicos y logísticos para tal efecto.

Gracias, y no olvide que el próximo lunes, a las 14:30 horas, tiene una nueva cita con otro *Cambiando de Tema*. Excelente fin de semana y no olvide ser feliz, ya que ello no cuesta nada, es gratuito.



Verónica Téllez - Naim Libien Kauí